
         ATA DA SEGUNDA (2ª) SESSÃO ORDINÁRIA

Presidida pelo Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino;
secretariado pela Sra. Vereadora Mara Cristina Choquetta.

Aos 13 dias do mês de fevereiro do ano dois mil e vinte
e três, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo
Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo
Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino; secretariado pela Sra.
Vereadora Mara Cristina Choquetta, a segunda (2ª) Sessão
Ordinária do Terceiro (3º) Ano da Décima Oitava (18ª)
Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim,
previamente programada e devidamente convocada nos
termos da Relação da Matéria, datada de fevereiro de 2023.
Às 18h30, feita a primeira chamada nominal dos Srs.
Vereadores pela 1º Secretária, nos termos do disposto no
Artigo 109, da Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno
vigente) e se constatando haver número legal para o início dos
trabalhos, conforme dispõe o Artigo 106, da já citada
Resolução, eis que se encontravam presentes os Srs.
Vereadores: Ademir Souza Floretti Junior (01), Alexandre
Cintra (02), Cinoê Duzo (03), Dirceu da Silva Paulino (04),
Geraldo Vicente Bertanha (05), João Victor Coutinho
Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha (07), Lúcia Maria
Ferreira Tenório (08), Luis Roberto Tavares (09), Luzia
Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina Choquetta (11),
Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos Antônio Franco (13),
Marcos Paulo Cegatti (14), Orivaldo Aparecido Magalhães
(15), Sônia Regina Rodrigues (16) e Tiago César Costa (17),
conforme, aliás, se vê das respectivas assinaturas apostas na
Folha de Presença - Registro de Comparecimentos e Faltas
dos Srs. Vereadores às Sessões da Câmara, anexa ao final da
presente ata, o Sr. Presidente deu por iniciados os trabalhos da
presente sessão. Posto isto, conforme o disposto no Parágrafo
Único, do Artigo 106, da citada Resolução, convidou o
Vereador Alexandre Cintra para que procedesse a leitura de

1



um trecho da Bíblia Sagrada. Cumprida dita providência,
dando por iniciada a parte reservada ao “EXPEDIENTE”, o
Sr. Em sequência deu ciência à Casa, através de leitura, da
seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 03 de 2023 de autoria do
Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado
de Mensagem nº 002/2023, datada de 13/02/2023, objeto do
Ofício nº 002/2023, de igual data, “ Dispondo sobre abertura
de crédito adicional especial suplementar, por transposição de
dotação orçamentária, no valor de R$ 70.000,00”. 2. Projeto
de Lei nº 04 de 2023, de autoria do Prefeito Municipal,
acompanhado de Mensagem nº 003/2023, datada de
13/02/2023, objeto do Ofício nº 003/2023, de igual data, “
Dispondo sobre alteração de dispositivos da lei Municipal nº
6.381, de 14 de dezembro de 2021, que criou a ronda
ostensiva Municipal (romu) ”. 3. Projeto de Lei nº 06 de 2023,
autoria da vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira, “ Institui
a Campanha “AGOSTO LILÁS” no Município de Mogi
Mirim. ” 4. BALANCETE TRIMESTRAL DAS RECEITAS
E DESPESAS DO FUNDO MUNICIPAL DE HABITAÇÃO,
REFERENTE AO 4º TRIMESTRE DO EXERCÍCIO DE
2022. Ato contínuo, o Sr. Presidente submeteu à apreciação e
votação dos nobres Vereadores os seguintes
REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa (aprovados
pela Casa): nºs. Requerimento Nº 35/2023 - Assunto:
REQUEIRO INFORMAÇÕES DETALHADAS SOBRE O
CRONOGRAMA DE OBRAS DE RECAPEAMENTO
ASFÁLTICO NO MUNICÍPIO PARA O ANO DE 2023,
INCLUINDO O NOME DOS LOGRADOUROS, A DATA
DE PREVISÃO DAS OBRAS E A FONTE DOS RECURSOS
PARA SUA REALIZAÇÃO. Autoria: ADEMIR SOUZA
FLORETTI JUNIOR. (Colocado a votos em Sessão de hoje, a
Câmara aprovou, por unanimidade, o requerimento).
Requerimento Nº 36/2023 - Assunto: REQUEIRO
INFORMAÇÕES SOBRE O REMANEJAMENTO DOS
VIGIAS NOTURNOS DA PREFEITURA DE SEUS POSTO
DE TRABALHO. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR. (Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara
aprovou, por unanimidade, o requerimento). Requerimento Nº
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37/2023 - Assunto: REQUEIRO INFORMAÇÕES SOBRE
DATA DE PREVISÃO PARA ABERTURA DE NOVAS
INSCRIÇÕES PARA HABITAÇÃO POPULAR. Autoria:
ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. (Colocado a votos
em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o
requerimento). Requerimento Nº 38/2023 - Assunto:
REQUEIRO INFORMAÇÕES SOBRE O QUANTITATIVO
DE IGREJAS E TEMPLOS RELIGIOSOS QUE
FUNCIONAM EM IMÓVEIS ALUGADOS
PROTOCOLARAM EM 2022 NA PREFEITURA O PEDIDO
DE ISENÇÃO DE IPTU PARA O ANO DE 2023. Autoria:
ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. (Colocado a votos
em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o
requerimento). Requerimento Nº 40/2023 - Assunto:
REQUEIRO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL, DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, QUE ENVIE A ESTA
CASA INFORMAÇÕES SOBRE O ANDAMENTO DO
PROCESSO JUDICIAL DAS CASAS QUE
APRESENTARAM PROBLEMAS DE RACHADURAS DO
EUGÊNIO MAZON (CDHU). Autoria: LUIS ROBERTO
TAVARES. (Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara
aprovou, por unanimidade, o requerimento). Requerimento Nº
41/2023 - Assunto: REQUER A REALIZAÇÃO DE
AUDIÊNCIA PÚBLICA NO DIA 28 DE MARÇO, ÀS 19
HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL,
COM A FINALIDADE DE DISCUSSÃO E DEBATE
SOBRE A INSTALAÇÃO DE BUEIROS INTELIGENTES
EM MOGI MIRIM E PROJETO DE LEI Nº 189/2022.
Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. (Colocado
a votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por
unanimidade, o requerimento). Requerimento Nº 42/2023 -
Assunto: Requer ao senhor prefeito Paulo de Oliveira e Silva
que, por meio da Secretaria de Saúde, informe se há falta de
profissionais médicos da área de ginecologia nas unidades de
saúde. Solicita, ainda, escala atual de trabalho, bem como, em
caso de defasagem desses profissionais, qual o planejamento
para a contratação. Autoria: LUCIA MARIA FERREIRA
TENÓRIO. (Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara
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aprovou, por unanimidade, o requerimento). Requerimento Nº
43/2023 - Assunto: Requeiro ao Presidente da Câmara
Municipal de Mogi-Mirim: Dirceu da Silva Paulino,
informações sobre o custo total do novo sistema
eletrônico/digital instalado nesta casa legislativa, com
encaminhamento dos comprovantes de pagamentos já
realizados. Autoria: ORIVALDO APARECIDO
MAGALHÃES. (Colocado a votos em Sessão de hoje, a
Câmara aprovou, por unanimidade, o requerimento).
Requerimento Nº 44/2023 - Assunto: Reitero a indicação nº
657/2022 ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. Paulo de Oliveira
e Silva, pra que por meio de sua secretaria competente,
providencie varredores para prestação de serviços de forma
periódica e contínua; para limpeza da praça localizada entre a
Rua Oscar Vilas Boas e Rua Doutor Joaquim A R Rosa,
Jardim Primavera, e das respectivas ruas, tendo em vista que
as árvores desta praça soltam uma enorme quantidade de
folhas e espécies de mamonas, causando riscos de acidentes e
quedas dos munícipes que passam por este local. Autoria:
ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES. (Colocado a
votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade,
o requerimento). Requerimento Nº 45/2023 - Assunto:
Requer ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e
Silva, por meio de sua secretaria competente, informações e
providências sobre o descumprimento das Leis Federais
vigentes, por não estar fornecendo atendimento prioritário aos
autistas e pessoas com deficiências no Transporte Escolar, no
sentido de entregá-los em suas residências primeiro que os
demais alunos, tendo em vista as peculiaridades que estas
crianças possuem, e considerando um fato específico que vem
ocorrendo referente a um aluno autista de grau severo, da
escola Regina Maria Tucci, Jardim Santa Cruz, descrito no
corpo deste requerimento. Autoria: ORIVALDO
APARECIDO MAGALHÃES. (Colocado a votos em Sessão
de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, o
requerimento). Requerimento Nº 46/2023 - Assunto:
Requeiro ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. Paulo de Oliveira
e Silva, por meio de sua secretaria competente; informações
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sobre em que fase está o processo licitatório para contratação
de nova Empresa Prestadora de Serviço de Transporte Público
Coletivo, e caso tenha sido aberta licitação, requeiro o envio
de cópia do edital, e de eventuais aditivos, retificações ou
alterações do mesmo, se houverem sido feitas. Autoria:
ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES. (Colocado a
votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade,
o requerimento). Requerimento Nº 47/2023 - Assunto:
Reitero o requerimento nº 445/2022 ao Excelentíssimo Sr.
Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, tendo em vista que a
resposta não teve pertinência com o que foi solicitado. A fim
de que o poder executivo, por meio de sua secretaria
competente, informe sobre quais medidas a administração
pública municipal está tomando para que sejam instaladas
placas com a “fita quebra-cabeça” (símbolo do Transtorno do
Espectro Autista) nos estabelecimentos públicos e privados,
para o atendimento prioritário dos autistas, conforme
determina a Lei Federal nº 12.764/2012 e a Lei Municipal nº
6.013/2018. Autoria: ORIVALDO APARECIDO
MAGALHÃES. (Colocado a votos em Sessão de hoje, a
Câmara aprovou, por unanimidade, o requerimento). Na
sequência, o Sr. Presidente deu por aprovadas, conforme
deliberação do Plenário, as seguintes INDICAÇÕES
endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: Indicação Nº 7/2023 -
Assunto: INDICAÇÃO AO PREFEITO MUNICIPAL
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE JUNTO À
SECRETARIA COMPETENTE REALIZE O
ASFALTAMENTO DO TRECHO ENTRE A RODOVIA
ANDRÉ FRANCO MONTORO E O JARDIM PLANALTO.
Autoria: CINOÊ DUZO. Indicação Nº 53/2023 - Assunto:
SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE
OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA
COMPETENTE, PODA DE ARVORE EXISTENTE A RUA
AMÁBILE MANTOVANI GUARNIERI, NO BAIRRO
JARDIM CALIFÓRNIA. Autoria: MARCOS PAULO
CEGATTI. Indicação Nº 54/2023 - Assunto: SOLICITO AO
SR. PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA
SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE,
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ROÇAGEM, LIMPEZA E COLETA DE ENTULHOS NA
PRAÇA MATHEUS MAYLASKI E NA ÁREA VERDE DO
BAIRRO JARDIM PATRICIA. Autoria: MARCOS PAULO
CEGATTI. Indicação Nº 55/2023 - Assunto: INDICO AO
EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO A
MANUTENÇÃO NA SINALIZAÇÃO DE SOLO E
TRÂNSITO SITUADO NA RUA NELSON CORREIA
BRIOSO, CRUZAMENTO COM A AVENIDA LUIZ DE
GONZAGA DE AMOEDO CAMPOS – JARDIM GETÚLIO
VARGAS. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR.
Indicação Nº 56/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR.
PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA
COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADO O SERVIÇO DE
MANUTENÇÃO NA GRADE DE PROTEÇÃO DA
QUADRA POLIESPORTIVA DA PRAÇA DA CRIANÇA,
NO BAIRRO JARDIM LONGATTO - REGIÃO NORTE.
Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação
Nº 57/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR
INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE
SEJA REALIZADO ESTUDOS PARA A INSTALAÇÃO DE
DISPOSITIVOS DE SEGURANÇA NOS MUROS QUE
CERCAM O CEMITÉRIO MUNICIPAL, NO BAIRRO DO
TUCURA - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA
FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 58/2023 - Assunto:
INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A
OPERAÇÃO TAPA BURACOS E A MANUTENÇÃO NO
PISO ASFÁLTICO NO MEIOFIO DA RUA OTÁVIO
ALVES BEZERRA, CRUZAMENTO COM A AVENIDA
FRANCISCO COSER, DEFRONTE AO NUMERAL 219,
NO BAIRRO JARDIM PAULISTA - REGIÃO NORTE.
Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação
Nº 59/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
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MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR
INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, A
INSTALAÇÃO DE GRADES DE PROTEÇÃO METÁLICA
(GUARD-RAIL) NO CÓRREGO DA AVENIDA BRASIL,
NO TRECHO DA RUA PROFESSOR ANTÔNIO GALVÃO,
ATRÁS DO CENTRO CULTURAL. REGIÃO CENTRAL.
Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR Indicação
Nº 60/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR
INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE
SEJA REALIZADA A DESOBSTRUÇÃO DE DOIS
BUEIROS LOCALIZADOS NA AVENIDA LUIZ
GONZAGA DE AMOEDO CAMPOS, DEFRONTE AO
NUMERAL 1365 SENTIDO BAIRRO-CENTRO. PRÓXIMO
AO LAGO PRINCIPAL DO ZERÃO. Autoria: ADEMIR
SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 61/2023 -
Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL
DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O
DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE LIMPEZA
NOS TERRENOS PÚBLICOS E ÁREAS INSTITUCIONAIS
LOCALIZADAS NO LINDA CHAIB. Autoria: LUIS
ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 62/2023 - Assunto:
INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O
DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE
OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA NICARÁGUA,
EM FRENTE AO Nº 65, NA VILA DIAS. Autoria: LUIS
ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 63/2023 - Assunto:
INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O
DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE DE
ESTUDOS PARA INSTALAÇÃO DE DISPOSITIVO DE
REDUÇÃO DE VELOCIDADE NA RUA ERICO
VERÍSSIMO PRÓXIMO A CRECHE DO LINDA CHAIB.
Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 64/2023
- Assunto: INDICA-SE AO EXECUTIVO MUNICIPAL A
CRIAÇÃO DE UMA COMISSÃO MULTIDISCIPLINAR
DE PROFISSIONAIS MÉDICOS PARA AVALIAÇÃO DE
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PRONTUÁRIOS DA REDE MUNICIPAL, A FIM DE
AGILIZAR AS CIRURGIAS ELETIVAS. Autoria: LUCIA
MARIA FERREIRA TENÓRIO. Indicação Nº 65/2023 -
Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Paulo
Silva, por intermédio da Secretaria competente, para que seja
inserida as informações de custos, contrato, etc na placa de
transparência da reforma referente à UBS do Aterrado.
Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 66/2023 -
Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Paulo
Silva, por intermédio da Secretaria competente, para que seja
realizada operação de nivelamento com máquina patrol da
Estrada do Bairrinho, após Lagoa Dourada, Loteamento Linda
Chaib. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº
67/2023 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito Paulo Silva, por intermédio da Secretaria competente,
para que seja realizado asfaltamento e implantação de galeria
pluvial na Rua Nelson Vital do Prado, Jardim Flamboyant.
Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 68/2023 -
Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Paulo
Silva, por intermédio da Secretaria competente, realização de
limpeza e manutenção da Praça Tercília Rossi Tarossi, Jardim
Tropical. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº
69/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA
QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE
LIMPEZA NA PRAÇA COMANDANTE JOSÉ DOS
SANTOS MORENO, NO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS
ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 70/2023 - Assunto:
INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O
DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE LIMPEZA E
MANUTENÇÃO NA QUADRA DE FUTEVÔLEI “ARENA
ADEMIRZÃO”, LOCALIZADA NA PRAÇA
COMANDANTE MORENO, NO MOGI MIRIM II. Autoria:
LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 71/2023 -
Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL
DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O
DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE
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OPERAÇÃO TAPA URACOS NA RUA KARAJÁ, NO
MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES.
Indicação Nº 72/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR.
PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE,
REALIZE MANUTENÇÃO NA MALHA ASFÁLTICA NA
ESQUINA DA AVENIDA TUPI COM A AVENIDA
TAMOIO NO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS ROBERTO
TAVARES. Indicação Nº 73/2023 - Assunto: INDICO AO
EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO
COMPETENTE, REALIZE MANUTENÇÃO NO BUEIRO
LOCALIZADO NA AVENIDA TUPI, NO MOGI MIRIM II.
Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 74/2023
- Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA
QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE
RECAPEAMENTO NA RUAS TUPINAMBÁ E AIMORÉS,
NO MOGI MIRIM II. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES.
Indicação Nº 75/2023 - Assunto: Indica ao Excelentíssimo Sr.
Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua
secretaria competente, que conceda o direito das mães, pais e
responsáveis dos autistas e demais pessoas com deficiência,
de os acompanharem nos veículos de transporte escolar.
Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES.
Indicação Nº 76/2023 - Assunto: Indica ao Excelentíssimo Sr.
Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua
secretaria competente, a manutenção com urgência dos ônibus
de transporte da APAE e de seus elevadores, ou que
providencie novos veículos de transporte coletivo adaptados
às pessoas com deficiências, que também possuam elevadores,
tendo em vista que há pessoas que estão ficando sem o devido
acompanhamento na instituição pela falta do transporte.
Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES.
Indicação Nº 77/2023 - Assunto: Indica ao Excelentíssimo Sr.
Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua
secretaria competente, que realize a contratação de mais
médicos psiquiatras na cidade de Mogi-Mirim/SP, tendo em
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vista que em resposta ao requerimento 446/2022, nos foi
informado que há apenas um psiquiatra atendendo no
município. Autoria: ORIVALDO APARECIDO
MAGALHÃES. Indicação Nº 78/2023 - Assunto: Indica ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Doutor Paulo de Oliveira e
Silva, para que por meio de sua secretaria competente, realize
a manutenção na iluminação do poste localizado na Rua Oscar
Vilas Boas em frente número 218, bairro Jardim Primavera,
Mogi-Mirim/SP, bem como nos últimos postes localizados ao
final da mesma rua. Autoria: ORIVALDO APARECIDO
MAGALHÃES. A seguir, o senhor Presidente submeteu à
apreciação e votação dos nobres Vereadores as seguintes
MOÇÕES, endereçadas à Mesa (aprovadas pela Casa):
Moção Nº 23/2023 - Assunto: MOÇÃO DE
CONGRATULAÇÕES DE APLAUSOS À HELENA DOS
SANTOS REIS (CORONEL HELENA), EMPOSSADA NO
DIA 01 DE JANEIRO DE 2023 COMO SECRETÁRIA DE
ESPORTES DO ESTADO DE SÃO PAULO. Autoria:
ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Colocado a votos em
Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, a
moção). Moção Nº 24/2023 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR,
COM UM MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO
DE ANTÔNIO SERAFIM GUARNIERI, OCORRIDO DIA
08 DE FEVEREIRO DE 2023. Autoria: ALEXANDRE
CINTRA. Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara
aprovou, por unanimidade, a moção). Moção Nº 25/2023 -
Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE
SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DE NARCISO ROSA
DOS SANTOS, OCORRIDO DIA 09 DE FEVEREIRO DE
2023. Autoria: ALEXANDRE CINTRA, DIRCEU DA
SILVA PAULINO. Colocado a votos em Sessão de hoje, a
Câmara aprovou, por unanimidade, a moção). Moção Nº
26/2023 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS
PARA A ATLETA GIOVANA SCHINCARIOL
DELATORRE BARBOSA, PELA CONQUISTA DE SEIS
TÍTULOS, PELO CIRCUITO DE VERÃO ROTA DO SOL
2023, DA CONFEDERAÇÃO BRASILEIRA DE TÊNIS,
MODALIDADE DE 8 A 18 ANOS. Autoria: ALEXANDRE
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CINTRA. Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara
aprovou, por unanimidade, a moção). Moção Nº 27/2023 -
Assunto: Moção Honrosa de Congratulações e aplausos pelo
aniversário de três anos do restaurante Akazumy Sushi Bar,
ocorrido no dia 12 de novembro de 2022, que na pessoa do
empresário Faucielho Inácio cumprimento toda a equipe.
Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES.
Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por
unanimidade, a moção). Moção Nº 28/2023 - Assunto: Moção
Honrosa de Congratulações e Aplausos ao Clube de Tiro
1911, representado pelo Sargento Coran, em nome do qual
estendo meu cumprimento a todos os atiradores. Autoria:
ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES. Colocado a votos
em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por unanimidade, a
moção). A seguir, o Sr. Presidente colocou à disposição dos
Srs. Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofícios
nºs 69, 70, 71, 72, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79 datados de 09, 13
e 14 de fevereiro de 2023, todos subscritos pelo Chefe de
Gabinete do Prefeito Municipal, Mauro Nunes Júnior,
respectivamente, respondendo a respeito da Indicação nº
768/2022; Indicação nº 544/2022; Indicação nº 679/2022;
Requerimento nº 351/2022; Indicação nº 771/2022; Indicação
nº 790/2022; Indicação nº 788/2022; Indicação nº 693/2022;
Indicação nº 006/2023; Requerimento nº 029/2023;
Requerimento nº 010/2023; desta Edilidade; (arquive-se, após
dar ciência aos senhores vereadores interessados); (arquive-se
após dar ciência aos Srs. Vereadores) Não havendo mais
proposituras, ou quaisquer outros documentos, para serem
levados ao conhecimento do Plenário, o Sr. Presidente
facultou o uso da palavra no “Expediente”, anunciando os
oradores inscritos, conforme § 6º, do Artigo 111, do
Regimento Interno. Fez uso da palavra o Vereador Ademir
Souza Floretti Junior dizendo sobre uma entrega de título de
cidadão Mogimiriano ao então secretário de esportes do
estado de São Paulo em 2021 Aildo Rodrigues, pois, por
intermédio dele, a cidade conquistou uma verba de R$
300.000,00 para a revitalização do piso do ginásio da Vila
Dias. Por fim, finaliza reforçando o convite a todos os nobres
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vereadores para debaterem a questão do bueiro ecológico,
uma vez que foi aprovado o requerimento da audiência
pública. Fez uso da palavra o Vereador Alexandre Cintra
dizendo sobre o anúncio feito, no dia 08 de fevereiro de 2023,
pelo governo municipal de um investimento de R$
16.000.000,00 para pavimentação e recapeamento em bairros.
Agradece a participação do deputado federal Carlos Sampaio
na conquista de quase R$ 2.200.000,00 para recapeamento de
ruas na região da zona sul de Mogi Mirim. Por fim,
parabeniza o secretário Luiz Dalbo, da cultura e turismo, pois
estiveram no centro cultural, sexta dia 10 de fevereiro de
2023, para a eleição da corte do carnaval de Mogi Mirim.
Finaliza pedindo aos vereadores um engajamento na
divulgação da programação do carnaval, informando assim a
população. Fez uso da palavra o vereador Cinoê Duzo
dizendo sobre o seu projeto de ciclovia que está tramitando na
câmara, visando a ampliação desse sistema na cidade,
enfatizando a preocupação com os ciclistas. Fez uso da
palavra o vereador Presidente Dirceu da Silva Paulino
agradecendo e parabenizando o Prefeito Paulo Silva, o
secretário de obras, Tristão, e a secretária de Saúde, Clara,
pela reforma da UBS do Jardim Paulista. Comenta sobre a
reforma feita, visando melhorar o teto do local e assim dar
melhores condições à UBS. Em seguida, parabeniza o
secretário de cultura e turismo, Luiz Dalbo, pelo evento bonito
e alegre, diz também que Mogi Mirim já foi referência no
carnaval da região. Finalizou sua fala agradecendo a
compreensão dos nobres pares em relação aos erros do novo
sistema implantado. Fez uso da palavra o vereador Geraldo
Vicente Bertanha dizendo que, no dia nove de fevereiro, na
sede da secretaria de Segurança Pública do Estado de São
Paulo, esteve com o secretário de segurança pública, Capitão
Guilherme Muraro Derrite, teve como intenção mostrar sua
preocupação com a segurança pública em âmbito rural, uma
vez que os agricultores estão pedindo ajuda, pois estão sendo
vítimas de roubos e furtos. Expôs também a defasagem na
polícia civil em Mogi Mirim e também no estado de São
Paulo. Relata que o secretário se comprometeu a estudar
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junto ao Deinter de Campinas, buscando uma melhor
organização junto a PM e a GCM, objetivando inibir roubos
na Zona Rural. Comenta que há bandidos vindo de grandes
cidades, querendo atuar aqui em Mogi Mirim, diz que está
buscando melhoria nesse sentido. Aponta que o secretário se
comprometeu a, quando houver a formação de novos
integrantes da polícia civil, vir à nossa cidade e a anunciar
novos servidores de segurança para Mogi Mirim, além de
destinar verbas para a nossa GCM. Fez uso da palavra o
vereador João Victor Coutinho Gasparini parabenizando todos
os vereadores que tiveram participação na captação de
recursos para a pavimentação e designação da infraestrutura
em vias há muito tempo carentes. Cumprimentou o secretário
Luiz Dalbo e toda a sua equipe pelas realizações durante o
período de carnaval. Relatou sobre as reformas e
revitalizações de algumas escolas que estão indo bem, dentre
elas destacou as reformas na escola Ana Isabel e na Humberto
Brasi. Citou também a entrega dos uniformes para os alunos,
reforçando que o investimento em educação é fundamental e
ainda a reestruturação das escolas municipais há muito tempo
era necessária. Fez uso da palavra a vereadora Joelma Franco
da Cunha dizendo sobre o consórcio da saúde, que é composto
por seis municípios, demonstrando sua preocupação com
demandas reprimidas, pois existem filas médicas de diversas
áreas, como por exemplo psiquiatria com fila de espera de
1400 pessoas, ortopedia há uma fila de espera para
procedimentos cirúrgicos desde 2019, em seguida esta
vereadora citou áreas que estão com problemas como
obstetrícia e ginecologia. Por fim, levantou o questionamento
se seria um problema de gestão ou de orçamento e reforçou o
seu pedido ao poder executivo para que a logística de saúde
seja reanalisada imediatamente. Fez uso da palavra a
vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório dizendo que está
trabalhando para que seus projetos aprovados na casa sejam
executados, como o posto de coleta de leite humano, em
comparação com o seu projeto “Farmácia Gratidão”, que está
em andamento e pretende lutar para mantê-lo em
funcionamento. Conversou com o prefeito, buscando formas
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de implementar, por exemplo, o posto de coleta de leite
materno. Parabenizou a secretaria de educação, na figura do
Cristiano Gaioto, pela melhoria feita na CEMPI Alcides
Hortêncio, uma vez que ele solicitou uma parte de sua emenda
impositiva a fim de levar melhorias a escola, finalizou sua fala
demonstrando sua gratidão e felicidade à figura do secretário
pela realização das melhoras no ambiente escolar. Fez uso da
palavra o vereador Luís Roberto Tavares dizendo sobre a
oportunidade de trazer para a cidade um programa estadual,
na área esportiva, chamado “Vida Ativa”, que visa estimular
os idosos a frequentarem academias, beneficiando tanto os
idosos quanto as academias. Falou sobre recapeamento e
pavimentação, expondo sua luta por melhorias no bairro
Guaçu-Mirim. Comentou sobre a verba adquirida visando
benfeitorias no bairro Laranjeiras, asfaltando a rua 32, a
ponte, a rua José Poletini, a rua João Avancini, ou seja, uma
melhoria até o centro da cidade. Finalizou expressando a
necessidade de aguardar uma pausa nas chuvas para o uso
adequado do maquinário. Fez uso da palavra a vereadora
Luzia Cristina Cortes Nogueira dizendo sobre o quanto foi
emocionante a homenagem à Elis Regina Franco, que
conseguiu o terceiro lugar em uma modalidade do
halterofilismo em São Paulo. Finalizou agradecendo a todos
os envolvidos na realização do evento e felicitando a atleta
por conquistas pessoais. Fez uso da palavra a vereadora Mara
Cristina Choquetta iniciando com uma história sobre
“Orozimbo Janine”, que foi um carnavalesco da Acadêmicos
do Aterrado e um líder na comunidade. Encerrou estimulando
a todos a conhecerem o acervo pessoal do carnavalesco, que
foi exposto no centro cultural até o dia 28 de fevereiro. Fez
uso da palavra o vereador Marcos Antônio Franco
agradecendo a nobre vereadora Luzia pela homenagem à
própria filha, Elis Regina. Dentre outros agradecimentos,
agradeceu o Alexandre Cintra pelo ofício, que foi mandado ao
Carlos Sampaio, para se obter uma van adaptada. Reforçou a
necessidade de se asfaltar locais no jardim Bela Vista,
beneficiando os moradores e empresas ao redor. Finalizou
agradecendo o prefeito e a todos. Fez uso da palavra o
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vereador Marcos Paulo Cegatti agradecendo a iniciação da
iluminação de Led e o recapeamento de algumas partes do
Jardim Patrícia. Expôs a necessidade de uma rampa de acesso
em uma creche no bairro Parque das Laranjeiras, mas elogiou
a existência de 36 professores de apoio que já estão
trabalhando. Mostrou a possibilidade de transformar o
CEMAAE numa ideia para o executivo, criando ideias,
utilizando melhor os seus recursos. Finalizou citando o valor
que o clube recreativo estava passando, comentou da
economia que haverá com mais de dez pastas no local, além
do banco do povo, economizando de vinte a trinta mil reais
com aluguéis. Fez uso da palavra o vereador Orivaldo
Aparecido Magalhães dizendo sobre sua moção acerca do
projeto de lei estadual aprovado na ALESP falando que o
laudo dos autistas será por prazo indeterminado, porém o
projeto foi vetado pelo Governador Tarcísio, situação que
gerou duras críticas ao governo estadual. Finalizou expondo
seu anseio pela derrubada do veto dentro da Assembleia
Legislativa do estado de São Paulo. Fez uso da palavra a
vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena dizendo sobre a
infelicidade de ter perdido um amigo policial e reforçou a
necessidade de que a cidade e a região possuam mais policiais
civis, expôs o déficit de agentes policiais em todo o estado e
enfatizou a expectativa de que a cidade seja abastecida com
novos agentes. Reforçou, junto ao novo diretor da polícia
civil, Fernando Bardi, a necessidade de se ter um setor
especifico na polícia sobre causa animal. Sobre sua luta pelos
direitos das mulheres, citou que será apresentado um projeto
para melhoria do prédio da delegacia da mulher, porém
elogiou a individualização do prédio. Finalizou demonstrando
sua preocupação com mães que a procuram por vagas para
período integral devido ao trabalho. Fez uso da palavra o
vereador Tiago César Costa dizendo sobre a importância de
investir na saúde pública, gerando mais vagas na UTI da Santa
Casa, mais cirurgias, mais exames, mais remédios. Reforçou
seu anseio por mais professores de apoio para autistas e
alunos especiais, mais dignidade na merenda, mais ampliação
de convênios com a APAE, Fonte Viva. Salientou que esse
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tipo de investimento deve ser prioridade em relação a certas
obras de infraestruturas. Finalizou fazendo críticas ao Prefeito.
Não havendo mais oradores inscritos, o Sr. Presidente
suspendeu a Sessão às 20:30, conforme o disposto no Artigo
105, da Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno vigente).
Decorrido o interstício regimental a que se refere o citado
dispositivo e depois de nova chamada nominal dos Srs.
Vereadores, conforme o disposto no Artigo 112, § 1º, da já
citada Resolução, ao fim da qual se constatou a totalidade dos
membros da Casa, o Sr. Presidente deu por iniciados os
trabalhos da “ORDEM DO DIA”, submetendo à apreciação
da Casa o que segue: EM TURNO ÚNICO, “ex-vi” do
disposto no § 1º, inciso III, alínea “d”, do Artigo 171 do
Regimento Interno. 1. Projeto de Lei n° 203, de 2022, de
autoria do Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães, “dando
denominação oficial à Rua Projetada 05 do Loteamento Nova
Martim, localizado no Distrito de Martim Francisco, de ‘Rua
Pastor Isaias Henrique dos Santos’”. Parecer Conjunto das
Comissões de Justiça e Redação e de Denominação de Vias e
Logradouros Públicos. Fez uso da palavra o vereador Orivaldo
Aparecido Magalhães dizendo a localização e o nome da rua à
qual o projeto de lei se refere, sendo o nome “Rua Pastor
Isaias Henrique dos Santos”, em seguida, justifica contando
uma breve história da vida do pastor, pontuando seu trajeto
dentro da vida evangélica, seu legado positivo de pregação e
altruísmo, relembrou sua amizade com ele e reforçou seus
atributos. Finalizou contando sobre o falecimento do pastor
em quinze de março de 2021, aos 65 anos de idade, deixando
um legado positivo. Colocado a votos em sessão de hoje, foi
aprovado por unanimidade. 2. Projeto de Lei n° 206, de 2022,
de autoria do Vereador Ademir Souza Floretti Junior, “dando
denominação oficial à Rua Projetada 9 do Loteamento
Reserva da Cachoeira de “Rua Vice-Presidente José Alencar”.
Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redação e de
Denominação de Vias e Logradouros Públicos. Fez uso da
palavra o vereador Ademir Souza Floretti Junior dizendo a
localização da rua à qual o projeto de lei se refere, sendo o
nome “Rua Vice-Presidente José Alencar”, justifica contando
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uma breve história do vice-presidente, elencando seu início na
trajetória política até chegar à vice-presidência, expôs sua luta
contra o câncer por 17 anos, passando por 17 cirurgias,
reforçou que mesmo doente fez o possível para cumprir com
sua função. Finalizou contando sobre o falecimento de José
em vinte e nove de março de 2011, ficando marcado na
história por sua carreira pública. Colocado a votos em sessão
de hoje, foi aprovado por unanimidade. Finda a pauta
constante da “Ordem do Dia”, o Sr. Presidente passou, desde
logo, à parte dos trabalhos reservada à “EXPLICAÇÃO
PESSOAL”, conforme determinam os Artigos 114 e 115 da
Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno vigente). Fez uso
da palavra o vereador Ademir Souza Floretti Junior dizendo
sobre a importância da atuação dos vereadores. Apresentou
um requerimento solicitando informações acerca da suspensão
da capelania dentro da Santa Casa em 2020, por causa da
pandemia, porém que se estende até este ano, contudo este
vereador solicita que o serviço de capelania seja
reestabelecido. Finalizou comentando sobre o projeto da
vereadora Lúcia sobre a implementação do posto de coleta de
leite materno e mencionou duas indicações de nº 56 e 60 de
2023, que tratam da manutenção da infraestrutura pública. Fez
uso da palavra o vereador Alexandre Cintra dizendo sobre a
sua luta pelas pautas do povo Preto, reconhecendo o início do
governo federal que sancionou uma Lei que equipara o crime
de injúria racial ao crime de racismo. Em seguida explana
sobre como essa Lei e seu entendimento tem que chegar em
toda a população, a partir de um caráter educativo e didático,
pois afeta uma grande parcela do povo brasileiro e
consequente de todos os Mogimirianos pretos e pretas que se
beneficiarão do avanço desta lei. Por fim, pediu compreensão
e respeito de todos. Fez uso da palavra o vereador Cinoê Duzo
fazendo críticas ao secretário de obras, expondo buracos pela
cidade que não foram tapados. Em seguida, explicita a
dificuldade de parte da população em áreas que ainda não
foram asfaltadas. Fez uso da palavra o vereador Dirceu da
Silva Paulino apoiando a fala do nobre vereador Alexandre
Cintra e corroborando com a sua falta. Este vereador citou
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exemplos pessoais reforçando sua luta contra o preconceito.
Finalizou parabenizando a homenagem feita à atleta Elis e
citando o peso de representar o país. Fez uso da palavra o
vereador Geraldo Vicente Bertanha reforçando sua luta
pessoal contra as diversas formas de preconceito. Agradeceu o
deputado Edmar Chedid pelo repasse de duzentos mil reais
para a prefeitura para ser utilizado no serviço de
recapeamento. Seguindo, agradeceu o secretário Oberdan pelo
serviço prestado na retirada de uma árvore, que estava
colocando em risco alguns moradores do local. Por fim,
relembrou a agradeceu pelo dia mundial do rádio. Fez uso da
palavra o vereador João Victor Gasparini reforçando a história
da cidade de Mogi Mirim contra a escravidão na figura de
Joaquim Firmino, que após sua morte, levou a um momento
de insurreição na luta contra a escravidão. Parabenizou o
atleta Patrick Lanza, que se sagrou campeão do campeonato
sul-americano pela seleção brasileira sub-20. Em seguida,
disse que anotou as reivindicações dos parlamentares para
tratar com o executivo, já que é líder do governo. Respondeu
sobre demandas de vereadores sobre infraestrutura, justificou
que a execução das obras ocorrerá de acordo com o governo
municipal. Finalizou dizendo sobre a celebração de 10 anos da
feira noturna de Mogi Mirim. Fez uso da palavra a vereadora
Joelma Franco da Cunha dizendo sobre a pauta de pessoas
moradores de rua e casa de passagem, afirma que toda pessoa
em situação de rua tem que ter responsabilidade acerca do
dinheiro público, pois existe um gasto grande para esses
indivíduos, durante a estadia ele terá abrigo, mas em
contrapartida terá que trabalhar. Em seguida comenta sobre a
decisão do STF que tornou inconstitucional proibir a
linguagem neutra, afirma que temos que manter a nossa língua
materna e o que nos constitui como pátria, citou inúmeros
problemas da educação e infraestrutura educacional no país.
Finalizou enfatizando que, se soubermos a nossa língua
materna, já estaremos avançando na caminhada pela educação
nacional. Fez uso da palavra a vereadora Lúcia Maria Ferreira
Tenório dizendo que reforça a igualdade entre brancos e
negros, sendo unicamente a cor da pele como a única
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diferença. Comentou que na próxima quinta-feira haverá uma
nova sede de uma empresa de Mogi Mirim, a NEOFARMA,
que vem para contribuir com a cidade. Por fim, fez uma
indicação e um requerimento para a saúde, visando acelerar
certos procedimentos cirúrgicos e aumentar os atendimentos
de médicos especialistas, reforçou que na área ginecológica,
por exemplo, praticamente não há médicos atendendo. Fez
uso da palavra o vereador Luís Roberto Tavares dizendo que
fez um requerimento solicitando ao governo do município
para interceder em vinte e duas casas no bairro CDU, pois têm
surgido problemas de rachaduras a ponto de uma das casas ter
vindo ao chão. Sugeriu que seja feita uma limpeza em alguns
terrenos da prefeitura no bairro da Linda Chaib. Solicitou que
sejam feitas lombadas na rua Érico Veríssimo. Pleiteou que
seja feito o recapeamento de algumas ruas no Mogi Mirim 2 e
no Jardim Europa. Finalizou dizendo que seria bom que fosse
colocado o piso ecológico no espaço cidadão, local em que
fica a feira noturna. Fez uso da palavra a vereadora Luzia
Cristina Cortes Nogueira dizendo sobre o baile de carnaval do
Clube Mogiano, uma vez que foram disponibilizados mais de
420 ingressos para idosos de algumas entidades, citando a
importância do lazer para esse grupo, que aproveitou a
festividade no clube. Parabenizou o secretário da cultura, Luis
Dalbo, pela preocupação dele com a cultura e com o lazer do
município. Deu uma resposta para a vereadora Joelma no
sentido de mostrar que todos têm o direito de ir e de vir e
reforçou que não pode ser cobrado nenhum valor por pessoa,
pois todos podem ser atendidos em todo o estado de São
Paulo. Fez uso da palavra a vereadora Mara Cristina
Choquetta dizendo sobre a piora nas estradas causada pelas
chuvas, disse que aguarda o término das chuvas para progredir
com a melhora nessa questão. Fez uso da palavra Marcos
Antônio Franco reforçando sua luta contra o preconceito
racial, contou casos pessoais que sofreu, inclusive casos da
filha, que é cadeirante. Finalizou agradecendo e saudando
alguns nobres amigos e companheiros da casa e simpatizantes
de suas causas. Fez uso da palavra o vereador Marcos Paulo
Cegatti citando um problema de iluminação pública ocorrido
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na frente de sua casa, disse que tem lutado por melhorias não
só no seu bairro, como também em outros da cidade, pois isso
não deve ocorrer por trocas de favores, afinal os vereadores
representam toda a cidade. Reforçou seu posicionamento a
favor da colocação da vereadora Joelma sobre linguagem
neutra, pois podem ocorrer infortúnios causados pela
implantação dessa linguagem na cidade, como exemplo,
conflitos com a linguagem em braile e em libras. Fez uso da
palavra o vereador Orivaldo Aparecido Magalhães
parabenizando a inclusão de um intérprete em libras durante a
sessão da câmara. Comentou sobre seu requerimento, que visa
dar prioridade, no transporte escolar, aos alunos autistas,
devido às suas peculiaridades, pois isso não está sendo
seguido. Explanou sobre as implicações que podem ser
geradas quando essas crianças autistas não possuem
prioridade no transporte. Finalizou dizendo que um governo
socialista e de inclusão social não irá deixar isso acontecer na
cidade. Fez uso da palavra a vereadora Sônia Regina
Rodrigues Módena dizendo que foi convidada para uma
audiência pública, na Barra Funda, pela secretaria de direito
da pessoa com deficiência do estado de São Paulo. Reforçou
sua preocupação com o transporte logístico das crianças
especiais, dando como exemplo a dificuldade de levar as
crianças para fazer ecoterapia. Ressaltou sua luta contra o
racismo e contou um caso sobre a mudança de nome da cidade
de Itapira, relatando o caso do delegado Mogimiriano que
atuava em Itapira, delegado Joaquim Firmino de Araújo
Cunha, um combatente da escravidão, que, por sua luta,
acabou sendo perseguido e assassinado. Esse fato gerou tanta
repercussão que a cidade em que ele atuava mudou de nome,
de Penha do Rio do Peixe para Itapira. Finalizou reforçando
seu apoio às cotas raciais. Fez uso da palavra o vereador
Tiago César Costa dizendo que foi procurado por dezenas de
mães que estão sem vagas de período integral nas escolas para
seus filhos. Comentou a questão do racismo usando como
exemplo casos do jogador Vinicius Junior, que tem sofrido
racismo. Citou a linguagem neutra, posicionando-se contra
uma possível mudança da nossa língua, dizendo que a
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igualdade já está escrita inclusive na Constituição Federal.
Expôs que sua sobrinha foi diagnosticada como especial,
reforçando seu anseio pela causa. Finalizou parabenizando o
vereador “Gaúcho”, a atleta Elis e o vereador Magalhães por
lutarem por essa questão. Como não houvesse mais oradores
inscritos para falar em “Explicação Pessoal”, o Sr. Presidente
determinou que fosse guardado um respeitoso MINUTO DE
SILÊNCIO pelo passamento do senhor ANTÔNIO SERAFIM
GUARNIERI, NARCISO ROSA DOS SANTOS. Nada mais a
se tratar, o Sr. Presidente, Vereador Dirceu da Silva Paulino,
agradeceu a presença de todos e, sob a proteção de Deus,
encerrou os trabalhos da presente Sessão às 22h30 do que,
para constar, determinou a lavratura da presente ata, a qual,
após achada conforme, discutida e aprovada vai, a seguir,
devidamente assinada.
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